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	Mississauga Picks R/3 to Support Fiscal Excellence, Process Change

The city of Mississauga may be unique among municipal governments. With $400 million in reserves the city carries no debt, and does not borrow money.

“Our situation is based on solid financial principles that have been in place for a long, long time,” says Debbie Barrett, Director of Information Technology in the city of Mississauga.

“Another reason for our success is our commitment to be a leader among cities in the effective use of technology to serve the community.”

Mississauga selected R/3 to play a major role in that equation.

“R/3 enables us to manage and audit our finances to ensure that our controls are in place,” says Jeff Jackson, Director of Finance. “It provides us with much more accurate information than we ever had before to manage our budget, and to ensure that surpluses are channelled into the appropriate reserves.” R/3 has also helped change the way the city works.
	Город Миссиссога возможно уникален среди муниципальных правительств. С запасом в $400 миллионов город не имеет долга, и не занимает деньги.

“Наша ситуация основана на твердых финансовых принципах, которые имели место в течение долгого, долгого времени,” говорит Дебби Барретт, Директор Информационной технологии в городе Миссиссога.

“Другая причина нашего успеха - наше обязательство быть лидером среди городов в эффективном использовании технологии, чтобы служить сообществу.”

Миссиссога выбрала R/3, чтобы играть главную роль в этом уравнении.

“R/3 позволяет нам управлять и контролировать наши финансы,  гарантируя, что наши средства управления находятся в нужном месте,” говорит Джефф Джексон, Директор Финансов. “Это предоставляет нам намного более точную информацию, чем мы когда-либо имели прежде, чтобы управлять нашим бюджетом, и гарантировать, что излишки направлены в соответствующие резервы.” R/3 также помог изменить концепцию  работы города.
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	“Confidential Information of the Parties” means any confidential information, documents and materials, pertaining to the Parties in any form, howsoever obtained, including, without limitation: (1) all the provisions of this Agreement; (2) all information pertaining to the business, affairs, operations, activities, plans or standards of the Parties. The Confidential Information does not include: (1) any information or materials that are or become public, but not through divulgation of same by any of the Parties or any officers, employees or agents of the Parties, or any other authorized proxies of the Parties in violation of their commitments not to disclose such information..
	“Конфиденциальная информация Сторон” означает любую конфиденциальную информацию, документы и материалы, касающиеся Сторон в любой форме, как бы ни полученной, включая, без ограничения: (1) все положения этого соглашения; (2) всю информацию, имеющую отношение к бизнесу, делам, операциям, действиям, планам или стандартам Сторон. Конфиденциальная информация не включает: (1) любую информацию или материалы, которые являются или становятся достоянием общественности, но не через разглашение этого любой из Сторон или любых чиновников, служащих или агентов Сторон, или любых других санкционированных уполномоченных Сторон в нарушении их обязательств не раскрыть такую информацию..
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	Choose a ski package that will incorporate teaching techniques designed to have you stopping, turning, and skiing in control of your speed.  You will need: ski equipment, warm clothing including a ski jacket and snow pants, ski gloves and ski goggles. When ski resorts fill up, skiing on a crowded trail can be difficult. Especially when the trail gets narrow, it can be hard work to navigate through other skiers.
	Выберите лыжный пакет, который включает в себя обучающие методы, разработанные, чтобы  Вас остановить, повернуть и контролировать вашу скорость. Вам понадобится: лыжное обмундирование, теплая одежда, включая горнолыжную куртку и брюки, лыжные перчатки и лыжные защитные очки. Когда лыжные курорты заполняются, катание на переполненных спусках может быть затруднённым. Особенно, когда спуск становится узким,  может быть очень тяжело проехать мимо других лыжников.


